

Chères familles,

Dans les écoles et établissements du pays, les conditions de travail des personnels de l'éducation sont de plus en plus difficiles et cela impacte nécessairement les conditions d'apprentissage de vos enfants. Nous portons à bout de bras une École qui ne peut pas fonctionner correctement sans moyens supplémentaires.

Maltraité-es par notre institution, mal payé-es, et mal considéré-es, nous apprenons comme vous que nous devons désormais travailler plus longtemps ! Cette réforme qui recule l'âge de départ à la retraite à 64 ans est selon nous injuste et inutile.

Alors que les problèmes de recrutement sont criants et qu'une suppression de 1500 postes est déjà annoncée pour la rentrée 2023, l'Éducation nationale compte sur l'allongement du temps de travail pour éviter de recruter de nouvelles personnes.

Dans un contexte déjà très difficile, nous refusons cette nouvelle dégradation qui risque de mettre plus encore en péril notre santé au travail.

C'est pourquoi nous serons en grève le jeudi 19 janvier prochain. Nous espérons pouvoir vous retrouver en manifestation car, plus que jamais, nous devons faire alliance pour éviter ce nouveau recul.

Nous comptons sur votre soutien,

L'équipe enseignante